

# La petite Praye a fait la fête



Le personnel s'était mobilisé pour que les résidents passent une bonne soirée.

« Posée sur un pré au bord du Madon, c'est une maison qui se veut un lieu d'accueil où peut se vivre la différence... ». Ce qui n'empêche nullement d'y organiser chaque année une soirée festive en faveur des résidents. Jeudi en fin d'après-midi, le personnel de cette maison d'accueil spécia-

lisée « la petite Praye », s'est donc une nouvelle fois impliqué, invitant pour l'occasion les résidents et les professionnels des deux autres unités du dispositif médico-social du centre hospitalier Ravenel que sont le foyer d'accueil médicalisé du Neuf-Moulin et le service Symphonia. Avec au final,

une soirée bien nommée « black and white », la structure étant pour l'occasion totalement décorée sur le thème du noir et du blanc, certains éléments de décoration ayant été construits dans le cadre d'ateliers avec les résidents, d'autres étant le fruit de l'investissement du personnel. Cette soirée entérinait par

ailleurs les nombreuses activités socioculturelles qui sont proposées tout au long de l'année aux résidents : équithérapie, sorties au restaurant, promenades, activités Snoezelen, musicothérapie, activités physiques adaptées (piscine, marche, jeux de ballons...), ateliers culinaires

et repas plaisirs.

Toujours est-il qu'après la dégustation d'un cocktail et de ses amuse-bouches, résidents et personnels ont apprécié une goulache hongroise accompagnée de pommes de terre. Sans oublier la présence d'un violoniste qui a bercé son public sur des musiques en lien avec les goûts de chacun.